



ながいの里だより



第20号

2021.10

社会福祉法人 柿の木福祉の園
デイサービスセンターながいの里
〒558-0002
大阪市住吉区長居西 3-1-6
TEL 06-6695-6645
FAX 06-6695-6654

◆10月の「空き」状況

◎空きがあります/○若干空きがあります/△定員間近です/x定員です

月	火	水	木	金
x	x	○	○	x

☆無料体験随時受け付けております。お気軽にお問い合わせ下さい☆

◆楽しく、賑やかに敬老会を行いました！

ながいの里では、今年の敬老会を、9月20日・21日・22日の3日間で行いました。毎年、長居保育園の園児たちを招待していましたが、新型コロナウイルス感染症の影響により外部の方をお招きできないこともありましたが、園児たちが作ってくれた「いつまでもお元気で」のポスターを持って記念撮影を行いました。

毎年、ご利用者様には「感謝状」をお渡ししています。職員より日ごろの感謝の言葉を伝えさせていただきました。

また、今年は最近のカラオケ機器をレンタルし、職員とご利用者様で「ふるさと」などを一緒に唄ったりして賑やかで楽しい敬老会となりました。

皆様、いつまでもお元気で！！



◆スポーツの秋！！

秋といえば？スポーツ！スポーツの秋ですよ！

というわけで、ながいの里では10月11日～14日の4日間で運動会を開催しました。さまざまな競技に参加していただき、大いに盛り上がりました。紅白に分かれて、いざ決戦！…の前に選手全員でラジオ体操です♪

最初の競技は「玉入れ」です。皆さま、出来るだけ前傾姿勢になって腕を伸ばして、確実にかごに玉を入れられています。次は「輪っか渡しリレー」です。となりの選手から渡される「輪」を、手に持った棒で受け取ります。その輪をまた次の選手へと渡していきます。その輪が全員を一巡して、スタートの選手に戻ったところでクリアです。皆さん、チームワークよく次へ次へと輪を渡されていましたよ。

最後の競技は両チーム向かい合って「風船バレー」をしました。

最前列は激しい打ち合いになりスマッシュの応酬に試合は白熱しました！

全プログラムを終了し、健闘を称えあう両チームの選手たち。笑いあり、驚きあり、かっこいいところもあつた充実した運動会になりました。

